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ＪＲＣだより
文責：岩永（青少年赤十字 ｕｎｉｏｒ ｅｄ ｒｏｓｓ）Ｊ Ｒ Ｃ

体育大会、前期中間テストと大きな行事が終了し、次は目前に迫った中体連に向けて各部活動ともエンジ
ン全開といった状況です。そんな中、今年度のＪＲＣ活動が本格的に始動し、先日は「第１回プルタブ、ペ
ットボトルキャップの回収と集計」を行いました。その結果、全校で大きなビニール袋３袋分のプルタブと
ペットボトルキャップが集まり、改めてＪＲＣ活動への関心の高さを感じました。

ご協力いただきましたご家庭や地域の皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。

ＪＲＣ委員長、副委員長の抱負
【ＪＲＣ委員長： 荒木 未来】 【ＪＲＣ副委員長： 峰松 智】

今年度のＪＲＣ委員の目標は 「周りを見れる目を ＪＲＣ副委員長になって、私は何よりも委員長に仕事、

持とう」です。ＪＲＣ委員は 「常に周りを見て物事 を任せきりにせずに、しっかり協力しながら活動してい、

に気づけるか、気づいたことについて考えられるか、 こうと思います。ＪＲＣの活動目標である「気づき、考

考えたことを実行できるか」が大切です、そうやって え、実行する」を意識しながら、全校生徒の活動がもっ

人のために尽くすことができる人を増やしていきたい と活性化するように、みんなへの呼びかけを徹底的に行

と思います。そして、ＪＲＣ委員がリーダーシップを っていきたいです。来年３月、私の副委員長の任期が終

とって、人の役に立つ行動が自然にできる清水中生徒 わるころには、自然に「気づき、考え、実行する」生徒

、 。に育ってほしいと思います。 が増えていることを目標に これから頑張っていきます

また、他にもボランティア精神を身につけていきた 皆さんの協力をよろしくお願いします。

いです。現在、私が所属している女子バレーボール部

の３年生は、毎日朝掃除を行っています。まずは、各

部活動で、そして各クラスで、少しずつ掃除やあいさ

つ運動などの活動の輪を広げていきたいと考えていま

す。

今年度ＪＲＣ委員長を任せられ、昨年度よりもさら

に上を目指したＪＲＣ活動をしていきます。委員長と

して、全力で頑張りますので、皆さん、どうぞよろし

くお願いします。

プルタブ、ペットボトルキャップの回収にご協力をお願いします！！
次回の回収日は、６月１９日（金）の予定です。

＜第１回の回収結果＞
★プルタブ★ ★ペットボトルキャップ★
第１位 ３年３組（２,５１０ｇ） 第１位 ３年３組（５,８１０ｇ）
第２位 １年３組（２,４９０ｇ） 第２位 １年３組（４,３６０ｇ）
第３位 １年２組（１,１００ｇ） 第３位 ３年１組（２,９６０ｇ）

全クラスの合計量は、プルタブが６,４１０ｇ、ペットボトルキャップが１８,２３０ｇでした。回収量が
、 。 。多かった上位３位までのクラスには 明日の生徒集会で賞状を授与します ご協力ありがとうございました

「福島ひまわり里親プロジェクト」の活動がスタートします！！

６月２７日（土）午前９時より、毎年開催されている「環境整美プロジェクトＳ」とタイアップして、今年
度は「福島ひまわり里親プロジェクト」を実施します。当日は、育友会、健全育成会の皆様にご協力をいただ
き、ＪＲＣ委員会を中心に、主にヒマワリの種を植える畑の整備を行う予定です。

お忙しい中ですが、多くの生徒、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。なお、詳細につきま
しては、別紙案内プリントにてお知らせしております。


